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DISCUSSIONE   C.C. PUNTO 9)  ODG  29.11.2023   REGOLAMENTO COMUNALE DEI 

SERVIZI PER L'INFANZIA. APPROVAZIONE NUOVO TESTO;    

 

 

Vicepresidente Vannucci :“La parola all’Assessore Nassini”. 

Assessore Nassini: “Intanto chiedo scusa per il breve preavviso che abbiamo dato per la 

convocazione della commissione, abbiamo deciso di farlo sabato mattina sperando di venire incontro 

un po’ a tutti però purtroppo mi dispiace. Brevemente se avete avuto modo di vedere il testo sono 

delle modifiche un po’ concordate con quelle che sono le necessità e le situazioni che si creano 

all’interno del nido, la prima riguarda il passaggio delle fasce orarie a cui si può accedere, non sono 

più tre ma sono due, anche questo perché le richieste fondamentalmente a livello di percentuale erano 

queste non c’era più la fascia intermedia non era più presa in considerazione. Poi la regolamentazione 

del rilascio del certificato medico per il rientro dopo la scuola, che post covid è stato deciso appunto 

che anche più di 5 giorni non si richiede il certificato medico per i bambini. Il punteggio per la 

graduatorie, ma questo è stato fatto prevalentemente perché comunque chi è residente ha ovviamente 

la priorità, ma è stato cambiato e aggiunto un punteggio maggiore in modo tale da poter poi leggere 

in maniera più chiara la graduatoria dai genitori all’interno del nostro sito, perché ovviamente la 

graduatoria è in forma numerica di protocollo e diciamo che c’era un po’ di confusione fra poi la 

suddivisione delle fasce di età, in questo modo dovrebbe tutto più chiaro anche per chi va a leggere 

il sito e le graduatorie. Infine anche una diversa formazione delle domande di accesso al nido perché 

alcune erano poche chiare anche per l’attribuzione del punteggio, quindi la responsabile dell’ufficio 

Michela Cungi abbiamo rimodellato anche un po’ le domande, fondamentalmente sono sempre le 

stesse però effettivamente erano un pochino complesse nella comprensione, quindi si sono 

modificate”. 

Vicepresidente Vannucci: “Qualcuno vuole la parola? Passiamo alla votazione, favorevoli? 10 la 

maggioranza, astenuti? 4 la minoranza. Si dichiara chiuso il consiglio comunale” 


